SWG unterstützt Sommernachtsvest

Vor und hinter der Theke aktiv

enhaßlau ein Höhepunkt zu sen. werden. Auch, wenn der Wet- Besonders eindrucksvoll war tergott am Samstag nicht so auch die am Sonntag stattgegnädig war, hat dies der Stimmung der zahlreichen Besucher keinen Abbruch getan -Musik vom Feinsten, geniales Gyros, nette Leute - was will man mehr? Und auch das Einlösen der Wettschuld aus der Löscheimeraktion von der 800-Jahrfeier Neuenhaßlau war am Samstagabend ein künstlerischer Höhepunkt, fundene große gemeinsame Matthias Pfeifer gerne seine Wehren, den beiden DRK-

Weinstand - wir waren flexibel rer Rettungskräfte ist.

Hasselroth. Nach einem tollen einsetzbar, und so haben über Start mit super Wetter, bester 10 SWG-Mitglieder bereitwil-Stimmung und schmackhaf- lig einen Dienst am Feuerten selbstgemachten Burgern wehrfest übernommen. Darüversprach auch der Samstag ber hinaus haben auch wieder für das Sommernachtsfest der zahlreiche SWG-Mitglieder Freiwilligen Feuerwehr Neu- das Fest als Besucher genos-



und hier hat Bürgermeister Schauübung der Hasselrother Wettschuld miteingelöst. Ortsvereinen Neuenhaß-Deshalb war es für uns auch lau/Gondsroth und Niederselbstverständlich, dieses mittlau sowie der Freiwilligen Jahr wieder tatkräftig mit an- Feuerwehr Freigericht-Somzupacken und die Feuerwehr born. Es wurde ein Autounfall zu unterstützen. Egal ob am simuliert, und diese Übung Zapfhahn, der Waffelbäckerei, hat deutlich gezeigt, wie imder Kuchentheke oder am mens wichtig die Arbeit unse-



Mitglieder der SWG Hasselroth tatkräftig im Einsatz.